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Je suis très attaché à notre Comité d’Ethique, en partie parce que j’ai été à l’origine de sa création, mais aussi et surtout parce que je suis

convaincu que c’est un outil important pour donner de la crédibilité à notre association. 

Mon mandat actuel m’a convaincu que la création de ce comité fut une sage décision, et la qualité de nos débats sur des thèmes très variés

m’a donné envie d’effectuer un nouveau et dernier mandat.

Je vous soumets donc ma candidature pour ce nouveau mandat au cours duquel, avec les trois autres membres, nous veillerons à la bonne

conformité des actions menées par Alumni INSA Lyon avec nos statuts. Nous serons également très vigilants sur le respect des débats et des

opinions de chaque membre, à l’image externe de notre association et nous essayerons de résoudre les éventuels conflits qui pourraient

apparaître. J’apporterai pour cela mon expérience liée à une longue carrière industrielle, en particulier comme directeur Développement

durable-Environnement, membre du Comité directeur de Total, et administrateur général de la Fondation Total pour la Biodiversité et la

Mer. 

J’ai également exercé des responsabilités au sein d’organismes français : membre des conseils scientifiques de l’ADEME et de l’INERIS et du

conseil d’administration de l’IFREMER, ainsi que d’organismes internationaux en tant que vice-président du World Environment Center à

Washington et du Hazardous Substances Management Research Center qui regroupe les cinq universités du New Jersey sur le thème de la

gestion des déchets et de la réhabilitation des sites industriels. Cette dernière participation m’a amené à créer en France une association

similaire : RECORD, toujours très opérationnelle et basée à l’INSA de Lyon. L’ensemble de ces activités m’a convaincu de l’importance des

aspects éthiques dans nos vies professionnelles, ce qui m’a été et me sera encore très utile pour un nouveau mandat au sein du Comité

Ethique.

J’ajouterai enfin que j’ai contribué à la création du GR Pays de l’Adour, que j’ai été le premier ingénieur INSA à siéger au Conseil

d’Administration d’IESF (Ingénieurs et Scientifiques de France) et que pendant 14 ans j’ai présidé IESF Provence en étroite association avec le

GR Provence. Je suis également le délégué territorial sud-est de l’Académie des technologies, ce qui me donne accès à un vaste réseau

dont j’ai déjà fait et pourrai encore faire profiter notre école et notre association, si vous m’accordez à nouveau votre confiance, mais je

vous rassure, je le ferai même si vous ne me l’accordez pas.
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